



温暖な気候に恵まれた久能こども園は地域の自然や文化に触れることや人とのつながりを大切にしています。

どんぐり拾い

久能小学生と交流

ロング昼休み交流

どんぐり拾い

みて～
大きい
どんぐり
あったよ



誰が一番拾えるかの競争をしたり、傾斜面と一緒に登つたりを楽しみました

もっと奥に
行こ～う！！



久能小学生と交流

いつも見守ってくれて
ありがとう(勤労感謝訪問)

久能山東照宮



5月に久能山東照宮で梅を摘ませて頂き、梅干しを作りました。「ありがとう」の気持ちを込めて奉納しました

うさぎの彫刻
見たいな～



絵本【くのうざんものがたり】を読んで気になったこと、見てみたい文化財などについて、権禰宜さんにお聞きしました。何度も訪れることで、国宝への興味関心が深まっています

教えて
ありがとう



しそ揉みの先生

運動会！えいえいお～！

親子競技
「分別できるかな？」

たくさん
拾うぞ～



海散歩に行った際に落ちているごみに
関心を持ち、分別ゴミ箱を作ったり、
リサイクルマークを見つけることに繋が
りました。運動会では子どもたちが
作ったごみ収集車に乗り、ごみを分別
して楽しみました

全部で
10個だ



遊びの中でみんなで数を数
えたり、自分の得点を書い
たりすることで、数字への
興味関心に繋げています

白い線の
近く、、

リレー



勝って嬉しい、負けて悔
しい経験から“どうした
ら速く走れるか”を考
えるようになりました